



BALONCESTO - Primera Femenina

El Universidad sigue invicto y se queda solo en cabeza

Las salmantinas se imponen en Valladolid a Zaratán

ZARATÁN CONTIENDAS 41

UNIV. SALAMANCA 61

ZARATÁN LAS CONTIENDAS: González (4), Sánchez (11), Arias (3), Alonso (1), Acevedo (13) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo vallisoletano Valls (7), Rojo, San José, Moretín (2) y Cembranos.

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Eva Oliva (3), Patricia Marcos (7), María Amores (18), Nerea González (4), Paula Gómez (16) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Beatriz Aliende (1), Kristina Muller, Clara González (5), Mavi Sánchez (4) y Eva del Rey (3).

ÁRBITROS: Hernández y Hernández. Eliminaron por faltas personales a González y por las visitantes a Paula Gómez.

PARCIALES: 6-14, 10-18, 16-16 y 9-13.

INCIDENCIAS: encuentro de la cuarta jornada de la Primera División femenina de baloncesto disputado en el pabellón municipal de Zaratán ante unos 100 espectadores en las gradas.

J. G. / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca logró ayer la cuarta victoria de la temporada que le mantiene invicto en la categoría y desde ayer le sitúa como líder invicto después de que el Ascensores Tresa perdiera esta jornada. Las de Manuel Rodríguez se impusieron en la cancha del Zaratán por 41-61 en un partido en el que le costó entrar a las salmantinas. El Universidad se disparó en el marcador en el segundo cuarto gracias a que las pivots charras pudieron dominar el rebote y correr el contraataque para llegar al descanso con un claro 16-32. Tras el intercambio de golpes en el tercer cuarto, el Universidad no pasó apuros para sumar un triunfo más. ■



Patricia Marcos.

USAL